
PASTÓN.es celebra su reunión anual de socios tras el lanzamiento de su 
página web 

Los socios de Pastón recibieron el pasado viernes 28 de julio cumplida información de la 
situación en que se encuentra la operación de lanzamiento de la página web de juego online, 
PASTÓN.es, que se produjo el pasado 3 de julio. 

Fidel Molina, como máximo responsable de Euroapuestas Online, SAU, agradeció a todos los 
socios su colaboración y comentó a los presentes los nuevos proyectos en relación a PASTÓN, 
en los que ya se está trabajando con ilusión en colaboración con socios internacionales  y que 
auguran a PASTÓN un crecimiento mayor del inicialmente previsto. 

Por su parte, Tomás J. Marco, Director General de Comatel, presentó a la Asamblea  los datos 
iniciales de la operación. Destacamos entre sus manifestaciones que comentó que a pesar de 
que la página web es tremendamente joven -- apenas 23 días en producción el día que se 
produjo la reunión --, los ingresos obtenidos “y sobre todo, la captación de jugadores que se 
ha producido” sin hacer prácticamente inversión en acciones publicitarias,  hacen que “el 
equipo PASTÓN.es se sienta muy optimista en el cumplimiento de los objetivos del primer 
año de vida.” 

 Tal como manifestó el Director General de Comatel durante la reunión, “acabamos de salir al 
mercado y somos jóvenes en esto del online. Estamos orgullosos de nuestro equipo, del 
lanzamiento  y de la buena acogida que hemos tenido entre  los jugadores, pero no nos 
creemos nada y  trabajamos todos los días para mejorar y corregir. Desde el primer 
momento estamos trabajando para mejorar la experiencia del jugador y que nos elija porque 
se siente a gusto con nosotros” 

Tras su intervención, se comunicó la reciente incorporación al proyecto de Carlos Zuma, como 
Asesor Externo en Operaciones,  y se pasó a explicar a los socios el Plan de Marketing, las 
estrategias que se van a poner en marcha y los objetivos que se pretenden alcanzar. Durante la 
reunión estuvo presente todo el equipo de PASTÓN.es, con Pau Maldonado a la cabeza, a los 
que se les agradeció todo el esfuerzo realizado en estos días y que han hecho posible que el 
lanzamiento de PASTÓN.es sea todo un éxito 


